



Salamanca, 19 de febrero de 2016

En el Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca nº 209/2015, de 29 de octubre se publicó la convocatoria de los premios a la calidad del Organismo Autónomo para el año 2015, entre cuyas modalidades se encuentra la de "Premios a la Transparencia Municipal en la Provincia de Salamanca". Estos Premios se dirigen a los ayuntamientos que disponen de portales de transparencia integrados en la web <a href="https://www.transparenciasalamanca.es">www.transparenciasalamanca.es</a> que mantiene REGTSA. El objetivo de este premio es el reconocimiento al importante esfuerzo que desarrollan, bajo el pilotaje de REGTSA, en hacer transparentes sus administraciones municipales a los ciudadanos, acercarlas a la ciudadanía y generar confianza en ella y, además, cumplir con la Ley de Transparencia.

Reunido en fecha 16 de febrero de 2016, el Jurado presidido por la Vicepresidenta de REGTSA, acordó conceder tres premios en la citada categoría de **Premios a la Transparencia Municipal en la Provincia de Salamanca**" a

Los Ayuntamientos de la Provincia de Salamanca, que dentro de los que gestionan sus portales de transparencia municipales a través del portal <a href="www.transparenciasalamanca.es">www.transparenciasalamanca.es</a> que mantiene REGTSA, han acreditado mayor puntuación en los 53 indicadores incluidos en el Índice de Transparencia establecido por REGTSA en dicho portal y, así mismo, superior calidad de la información incluida, y entre esos Ayuntamientos premiados se encuentra el

## AYUNTAMIENTO DE SANTIBÁÑEZ DE BÉJAR

Los premios a la Calidad de REGTSA se entregarán en el marco del XII FORO DE REGTSA, el día 3 de marzo de 2016 a las 13,30 de la tarde. Hacienda Zorita, Crta. Salamanca a Ledesma SA-300, Km. 8.700, Valverdón (Salamanca)

EL COORDINADOR GENERAL DE REGTSA

Fdo.- Manuel Francisco Rodríguez Maseda

Sr. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE SANTIBÁÑEZ DE BÉJAR